

# Dour s'associe à la police des Hauts-Pays pour lutter contre les incivilités



| Publié le 19/10/2021 à 15:46

La commune de Dour s'associe à la police des Hauts-Pays dans le cadre de l'opération « Coup de propre ».

Du 18 au 29 octobre 2021, une vaste opération sera menée sur la commune de Dour afin de lutter contre les incivilités environnementales. La police des Hauts-Pays soutient cette action et interviendra pour sanctionner les auteurs d'incivilités.

Dans le cadre de son Plan Local de Propreté, la commune de Dour a mené ces dernières semaines plusieurs opérations de sensibilisation visant à réduire la présence de déchets sauvages et de dépôts clandestins sur son territoire. Après cette phase de sensibilisation, la commune lance une opération baptisée « Coup de propre », axée sur la répression.

## Changer les mentalités

Du 18 au 29 octobre, une patrouille propreté de la commune sillonnera Dour et le Grand Dour, accompagnée d'agents constatateurs communaux et de policiers qui sanctionneront les auteurs d'incivilités environnementales de toutes natures, allant du jet de papier ou de mégot jusqu'au dépôt clandestin, en

passant par les déjections canines abandonnées sur les trottoirs. Le réseau de caméras de la police sera également utilisé à des fins de vidéooverbalisation.



Notons que la police pourchasse en permanence tous les types d'incivilités. Ainsi, plus de 700 P.-V., incluant le stationnement dérangeant ou dangereux, ont déjà été dressés depuis le début de cette année sur l'ensemble de la zone de police des Hauts-Pays.

L'opération « coup de propre » vise à donner un signal clair d'exemplarité dans l'espoir de changer les mentalités et de tendre vers un plus grand respect de notre cadre de vie.